



こつよつ



体育祭 (6/26-27 気仙沼市総合体育館)



自己肯定感を高めて

PTA会長 小野寺 孝明

この春からグラウンドも拡張され、少しずつ子供達の活動範囲が広がって参りました。

本年度も会長に選任され色々な会議、打ち合わせに参加させていただきました。その中で「スマホ使用時間と学力の反比例」「家庭のバーチャル化」「子ども達の自己肯定感の低さ」がよく話題に上がりました。これはスマホを始めとした携帯ツールの急速な普及により、親も子もそれによる情報に触れることで人と繋がっていると感

じたり、中毒とも言われる依存性の高さからスマホが生活の中心的な役割になって来て、同じ時間と場所、会話を共有できていないところが根底にあるのではないのでしょうか？多感な時期を過ごす高校生には改めて自らの口と行動で接したいと思いました。

また、PTA活動の目的に「保護者と先生方が互いに勉強し、そこで培った内容を元に子供達の生活環境作りに活かす」という内容がございます。本年度はよりPT



ホテル家族の増加

校長 千田 健一

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に格別のご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

能があり、その機能が正常に働くことにより子ども達の健全育成が図られると言われています。しかし、現代の家庭はどうでしょうか。三つの機能が低下し、家庭を構成する家族相互の関係にも微妙な影響を与えています。社会の価値観が多様化し社会変化の速度も増し、それに対応するため忙しい日々を過ごし、親も子も心に余裕がない事もその一因でしょうか。しかし、そんな時代だからこそ、家庭での憩いの場が必要であり、親子愛のもとでの安らぎが不可欠だと思っております。その強い信頼関

先日ある雑誌に、「ホテル家族の増加」という記事が載っていました。ホテルに宿泊した際、宿泊人同士は擦れ違っても挨拶をしない。朝食といえは、レストランでそれぞれが無言でバラバラに食事を摂っている。そして、現代は同じ屋根の下で暮らす家族同士でも同じ状況だということです。

係に裏打ちされた親子愛は、必ずや親の導きに素直に耳を傾け、しつけへと繋がっていくものと考えます。「ホテル家族」と言われるような他人と変わらない親子間では、親子の愛情も育ちません。正しいことは正しい、駄目なものは駄目としつかりとした指針を示し、正しい方向に導いてやること

が家庭の役割であり、子ども達の健全な成長に繋がっていくものと思えます。

混沌とするこれからの時代をどう乗り切っていくか、そのための武器となる、しつかりとした「生きる力」としての礼儀作法や行動、判断力などを、今後も学校と家庭が協力し合って育成していくことが大切ではないでしょうか。今年度も何卒よろしくお願いいたします。

本来、家庭には「愛の場」「憩いの場」「教育の場」という三つの機

能があり、その機能が正常に働くことにより子ども達の健全育成が図られると言われています。しかし、現代の家庭はどうでしょうか。三つの機能が低下し、家庭を構成する家族相互の関係にも微妙な影響を与えています。社会の価値観が多様化し社会変化の速度も増し、それに対応するため忙しい日々を過ごし、親も子も心に余裕がない事もその一因でしょうか。しかし、そんな時代だからこそ、家庭での憩いの場が必要であり、親子愛のもとでの安らぎが不可欠だと思っております。その強い信頼関



唐桑支部総会 (5/30唐桑公民館)

五月十四日の条南支部を皮切りに、各支部で今年度の支部総会が開催されました。昨年度の活動や会計決算の報告が行われ、役員改選や今年度の活動について話し合われました。また、教職員との懇談会では、学校からの説明の後で、学校への質問や意見・要望などが出されました。その場で回答できなかった意見や要望については、担当部署での検討を経て回答させていただきますので、ご一読ください。

支部活動、始動

PTA支部総会

Table with 3 columns: Branch Name, Date/Time, Venue. Lists meetings for various branches like 条南, 松岩, 新月, etc.



階上支部総会 (5/21階上公民館)



七月二日～三日にかけて、第六十四回東北地区高等学校PTA連合会青森大会が、青森市のリンクステーションホール青森で開催されました。本会からは小野寺会長と事務局の伊比先生が参加しました。

小野寺会長に表彰状

東北高P連青森大会

PTA総会開催

平成二十七年四月二十六日(日) 於本校体育館



小野寺孝明会長



千田健一校長



議長 佐藤悦子前副会長



総会当日の様子



今年度のPTA総会は、昨年同様天候に恵まれ、百名以上の会員の方々にご参加いただきました。総会に先駆けて行われた授業参観には、始まる前から多くの保護者が来校し、各科・類型の特色ある授業を見ていただきました。授業参観終了後、体育館に移動して総会が始まりました。小野寺会長・千田校長先生の挨拶に続き、協議に入りました。前年度の事業・決算の報告、今年度の事業計画案・予算案の審議、役員改選と進み、原案どおり承認されました(今年度の役員につきましては下をご覧下さい)。

平成二十七年 PTA役員

Table listing PTA members and officers for the 2015 fiscal year, including names and roles like 幹事, 副会長, 顧問, etc.

39メール登録のお願い
気仙沼向洋高校では、災害時等の緊急連絡用にメール配信システムを利用しております。すでに多数の生徒・保護者が登録していますが、全員登録までには至っておりません。まだ登録されていない方々に登録をお願いいたします。なお、機種変更の際に再登録が必要ですので、ご注意ください。

PTA行事について
次のような行事が予定されております。会員の皆さまにご協力をお願いいたします。
9月下旬 秋の交通安全運動 (支部行事)
10月4日 PTA研修旅行
10月15日 みやぎ高校PTA フェスティバル
11月1日 朝の一声運動
11月15日 本吉支部研修会



第1回PTA役員会 (6/24本校会議室)

第一回PTA役員会・各種専門委員会開催

六月二十四日(水)、今年度の第一回役員会と各種専門委員会が会議室で開催されました。まず全体会として、PTA総会についての反省や、今年度の事業計画案・各種委員会委員の事務局案について審議が行われ、原案どおり承認されました。続いて健全育成・進路対策、研修旅行、調査広報の三つの委員会に別れて、今年度の活動について話し合いました。

PTA支部だより

今回は、条南・面瀬・松岩・気仙沼・大島の五つの支部の活動の様子などについて書いていただきました。

条南支部

支部長 千葉 洋一
条南支部では、五月十四日向洋高校会議室において支部総会を行いました。昨年度の事業・決算報告と今年度の事業計画を話し合い、新役員も決まりました。

PTA活動は少し面倒なこともありますが、先生方とお話しをする機会が増えPTAの総会や三者面談時の他で子供たちの学校生活、進学就職相談などでできたかなと感じています。

今年も先生方とPTA会員皆様の協力をいただきPTA活動を進めていきたいと考えています。
なお、今年も向洋祭では餅つきでの参加を予定しています。ご協力よろしくお願いたします。

面瀬支部

支部長 熊谷 恵美子
五月十九日に、支部総会がありました。初めて役員になり戸惑いながら会員の皆さんの協力をいただきながら支部活動をしています。

七月二十七日には夏休みの夜間パトロールを行いました。会員の皆さんの協力をいただきながら一年間頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いたします。



面瀬支部総会 (5/19 面瀬ふれあいセンター)

松岩支部

支部長 小野寺 まゆみ
今年度も早いもので三ヶ月が過ぎましたが、松岩支部では進路講話を行事予定に取り入れ、子ども達の進路を親も勉強し、理解した上で方向性を共に見いだすことが出来たらと思えます。皆さんの協力をいただきながら支部活動を進めていきたいと思いますので、よろしくお願いたします。

それから、学校行事に会員の皆さんがたくさん参加していただくことで、向洋高校の今後の発展につながると思えますので、重ねてお願いたします。

気仙沼支部

支部長 千葉 淳一
気仙沼支部では六月十二日に支部総会を開催しました。しかし先日行われた本部役員会での資料を見たら、十一ある支部のうち保護者の出席率が当支部はワーストの十一%でした。一年掛けて支部活動の出席率を平均の四十九%まで持ち上げる。これが今年、支部長である私の役目だと決意しました。支部会員の皆様、楽しいPTA活動と一緒に盛り上げていきましょう。どうぞよろしくお願いたします。

大島支部

支部長 小松 大位子
大島支部では、五月二十三日に支部総会を行いました。総会に来ていただいた先生方から、子どもたちの様子、心配事など、直にお話しが何え、とても有意義な時間を過ごすことができました。

夏休みには震災以来初めての夜間パトロールを行いました。不慣れですが、一年間よろしくお願いたします。



大島支部総会 (5/23 大島総合開発センター)

※二十九号では、唐桑・鹿折・新月・階上・本吉・歌津志津川の六支部を予定しております

保護者も勉強しました。

— 松岩支部主催進路講話 —

七月二十九日(水)十九時より、本校視聴覚室を会場に、松岩支部主催の進路講話が開催されました。これまで、支部の懇親会の際に先生から進路についてお話しをいただくことはありましたが、支部をまたがっての進路講話は今回が初めてです。

進路指導部長の昆先生から先日行われた進路希望調査や求人情報等を基に就職や進学についてお話しいただきました。
質疑応答では、評定平均や求人票記載事項と実際の仕事が違う場合があることなどが話題に上りました。



松岩支部主催進路講話 (7/29 本校視聴覚室)

野外活動

今年度は天候に恵まれ、汗ばむ陽気の中での野外活動となりました。

一年生は館ヶ森アーク牧場を散策し、動物と戯れてからバーベキューを楽しみました。

二年生は毛越寺庭園を見学してからとうほくニュージラランド村に移動し、昼食とアトラクションを楽しみました。

三年生は狛鼻溪で新緑の中での船下りを楽しみました。昼食後は、幽玄洞と陸前高田の「奇跡の一本松」を見学しました。

1年生



館ヶ森アーク牧場 (一関市)

2年生



毛越寺 (平泉町) とうほくニュージラランド村

3年生



狛鼻溪・幽玄洞 (一関市) 奇跡の一本松 (陸前高田市)



せーのっ!



いっちは、いっちに



正々堂々戦うことを誓います



アタック!

燃えてヒーロー!

— 体育祭 —

六月二十五日・二十六日の二日間、気仙沼市総合体育館にて今年度の体育祭が行われました。球技種目と運動会種目で競い合い、熱い戦いが繰り広げられました。総合優勝の栄冠は情報海洋科三年生が勝ち取りました。



手に汗握る攻防



政勤



なかなか膨らまない風船



いくつ入れられるかな?

部活動のページ

柔道部

第64回宮城県高等学校総合体育大会
男子団体戦(薄井一輝・薄井竜二・西城巧真)
決勝トーナメント
1回戦 ●向 洋0-4古川学園○
男子個人戦 1回戦 薄井竜二
2回戦 薄井一輝 西城巧真
女子個人戦 3回戦 小野寺瑠香

相撲部

第64回宮城県高等学校総合体育大会
階級別個人戦
100kg未満級 初戦 小山隼也
100kg上級 初戦 小野寺孝太
個人戦
予選敗退 小野寺孝太 小山隼也

卓球部

平成27年度宮城県高等学校体育連盟本吉支部大会
男子学校対抗 1位(県大会出場)
男子個人シングルス
2位 小野太世(県大会出場)
7位 熊谷伸星()
8位 畠山海斗()
男子個人ダブルス
2位 小野太世・三浦真生組(県大会出場)
3位 小野寺達哉・熊谷伸星
女子学校対抗 3位
女子個人シングルス
2位 高橋 悠(県大会出場)
女子個人ダブルス
3位 伊藤若菜・高橋 悠組
第64回宮城県高等学校総合体育大会
男子学校対抗
1回戦 ●向 洋2-3泉館山○
男子個人シングルス
1回戦 畠山海斗
2回戦 熊谷伸星
4回戦 小野太世 ※ベスト18・東北大会出場
男子個人ダブルス
2回戦 小野太世・三浦真生組
女子個人シングルス
2回戦 高橋 悠
第69回東北高等学校卓球選手権大会
男子個人シングルス
1回戦 小野太世



ヨット部

第64回宮城県高等学校総合体育大会
学校対抗 1位
男子420級
第3位 54887艇 小野寺・村上組
第4位 54886艇 小野寺・菊地組
男子FJ級
第1位 1765艇 高橋・高橋組
第4位 1750艇 菊田・阿部・菅野・小野寺組
第55回東北高等学校ヨット選手権大会東北地区予選会
学校対抗 7位
男子420級
第10位 54887艇 小野寺・村上組
第11位 54886艇 小野寺・菊地組
男子FJ級
第11位 1765艇 高橋・高橋組
第14位 1750艇 菊田・阿部・菅野・小野寺組
第70回国民体育大会宮城県予選
少年男子420級 4位 小野寺・村上組



祝 東北大会出場! ラグビー部・ヨット部・卓球部(個人)

男子バレーボール部

第64回宮城県高等学校総合体育大会本吉地区大会
○向 洋2-0気仙沼●
○向 洋2-0志津川●
●向 洋0-2東陵○
第64回宮城県高等学校総合体育大会
1回戦 ●向 洋0-2白石工○

女子バレーボール部

第64回宮城県高等学校総合体育大会本吉地区大会
○向 洋2-1本吉響●
○向 洋2-0志津川●
●向 洋1-2気仙沼●
第64回宮城県高等学校総合体育大会
1回戦 ○向 洋2-0白百合●
2回戦 ●向 洋0-2仙台三桜○

テニス部

春季強化新進ダブルステニス大会
女子団体 優勝
(長島花菜・小山寧々・小山 萌)
※東陵高と合同チーム
第64回宮城県高等学校総合体育大会
男子団体
1回戦 ○向 洋2-0尚綱●
2回戦 ●向 洋1-2仙台向山○
男子個人シングルス
1回戦 高橋新太 玉川雄也 平野泰司
2回戦 尾形和希 佐藤隆二 松田大輝 皆川裕太
小野寺大貴 後藤志文 斉藤 誠 藤田一樹
3回戦 中川 翔
4回戦 尾形智志 加藤雄大
6回戦 吉田直純 ※ベスト32
男子個人ダブルス
2回戦 皆川裕太・尾形和希組 小野寺大貴・玉川雄也組
後藤志文・高橋新太組 斉藤 誠・平野泰司組
3回戦 松田大輝・藤田一樹組
4回戦 尾形智志・中川 翔組
5回戦 佐藤隆二・館澤史哉組 ※ベスト32
女子団体
1回戦 ○向 洋2-1仙台南●
2回戦 ●向 洋0-2仙台第一○
女子個人シングルス
2回戦 小山 萌 長島花菜
3回戦 渡邊智香 小山寧々
女子個人ダブルス
2回戦 渡邊智香・小山寧々組 小山 萌・長島花菜組



野球部

第9回春季宮城県高等学校野球東部地区大会
1回戦 ●向 洋2-6登米○
敗者復活戦
1回戦 ○向 洋6-2石巻商●
2回戦 ○向 洋7-0宮城水産●
3回戦 ●向 洋0-7涌谷○

祝 若年者ものづくり競技大会出場! ハイテククラブ

男子バスケットボール部

第64回宮城県高等学校総合体育大会本吉地区予選
●向 洋40-73気仙沼○
○向 洋65-51本吉響●
○向 洋70-63志津川●
第64回宮城県高等学校総合体育大会
1回戦 ○向 洋79-69迫桜●
2回戦 ●向 洋48-91石巻工業○

女子バスケットボール部

第64回宮城県高等学校総合体育大会本吉地区予選
●向 洋37-103志津川○
●向 洋37-57気仙沼○
●向 洋70-63気仙沼西○

ラグビー部

第2回全国高等学校7人制ラグビーフットボール大会宮城県予選大会
予選リーグ
○向 洋53-0利府●
○向 洋26-0合同A●
決勝トーナメント
1回戦 ○向 洋31-7白石工業●
準決勝 ●向 洋19-35仙台育英○
第64回宮城県高等学校総合体育大会
1回戦 ○向 洋67-12合同A●
2回戦 ○向 洋86-0東北学院●
準々決勝 ○向 洋54-7仙台第三●
準決勝 ●向 洋26-36石巻工業○
第3代表決定戦
○向 洋83-0合同B●
※気仙沼向洋高校として初の東北大会出場



第66回東北高等学校ラグビーフットボール大会兼NHK杯
東北高等学校ラグビーフットボール選手権大会
第2部
1回戦 ●向 洋7-31三本木農(青森)○
5・6位決定戦
○向 洋24-17磐城(福島)●

軽音楽部

第10回高文連本吉支部総合文化祭
2・3年生バンド参加
気仙沼Tシャツ海岸2015in唐桑半島
2年生バンド参加

電波研究会

平成27年度「高校生ものづくりコンテスト」宮城県大会
電子回路組立部門
第6位 畠山耕平
第7位 村上将太

バドミントン部

第64回宮城県高等学校総合体育大会
男子学校対抗
1回戦 ●向 洋0-3古川○
男子個人シングルス
1回戦 板垣 陸 鈴木 駿 木戸浦裕輝 吉野白雲
男子個人ダブルス
1回戦 板垣 陸・木戸浦裕輝組 小松真人・伊東 陸組
三浦 優・畠山伊織組
3回戦 鈴木 駿・吉野白雲組
女子学校対抗
1回戦 ●向 洋2-3仙台育英○
女子個人シングルス
1回戦 村上なこ 稲村咲良
2回戦 菅原小友紀
3回戦 畠山菜里子
女子個人ダブルス
1回戦 村上なこ・菅原小友紀組 小山 茜・畠山和香組
2回戦 稲村咲良・畠山菜里子組
平成27年度宮城県ジュニア選手権大会兼
第34回全日本ジュニア選手権大会宮城県予選会兼新人一次予選
高校男子シングルス
1回戦 遠藤大都 紺野郁弥
2回戦 伊藤高介 佐藤聡太 畠山伊織 三浦 鈴
3回戦 伊藤瑞樹 梶原源貴 鈴木優太 三浦 優
高校男子ダブルス
1回戦 伊藤高介・紺野郁弥組
3回戦 佐藤聡太・梶原源貴組 伊藤瑞樹・遠藤大都組
三浦 優・畠山伊織組 鈴木優太・三浦 鈴組
高校女子シングルス
2回戦 小山 茜 稲村咲良
3回戦 畠山菜里子
4回戦 畠山和香
高校女子ダブルス
3回戦 畠山菜里子・稲村咲良組 小山 茜・畠山和香組

写真部

第23回写真技術講習会・第1回全国高等学校総合文化祭
宮城大会写真部門プレ撮影会
2名参加
第10回本吉支部総合文化祭
写真展示
立木義浩先生と「石巻の今」を撮影する会
2名参加

ハイテククラブ

第10回高文連本吉支部総合文化祭
研究発表部門 発表「3D加工への挑戦」
第10回若年者ものづくり競技大会(全国大会)
「フライス盤」職種
敢闘賞 気仙大介



VFC同好会

花の道45植栽作業(6月)
只越荘夏祭り運営補助(7月)
第10回高文連本吉支部総文祭参加(7月)
古町・赤岩・鮎立児童館夏祭り運営補助(7月)



仮設グラウンドでの授業



仮設グラウンド全景

昨年九月から行われていた仮設グラウンドの造成工事が完了しました。五月より授業や部活動で活用しています。

仮設グラウンド完成!!



短期航海実習
情報海洋科海洋類型

情報海洋科海洋類型の生徒は実習船宮城丸に乗り込み、函館までの短期航海実習に出かけました。それから、十月にはハワイ沖での長期航海実習が行われます。

七月六日から情報海洋科海洋類型を除く二年生のインターンシップ(就労体験)が行われました。

情報海洋科情報電子類型と産業経済科が五日間、機械技術科は十日間、市内の事業所で働いて、学校では得られない貴重な体験をしました。

自分の進路のために インターンシップ・短期航海



(株)小野良組

機 械 技 術 科



(株)齊吉商店

産 業 経 済 科



(株)気仙沼商会SS

情報海洋科情報電子類型



北斗(株)



(株)オノヤスポーツ気仙沼店



マルタタ(株)

発行

宮城県気仙沼向洋高等学校
PTA 調査広報委員会

気仙沼市九条213-3
TEL0226-22-1131, 22-1138

E-mail: chief@kkouyo-h.myswan.ne.jp

印刷/小宮山印刷工業株式会社

PTA調査広報委員

- | | | |
|-----|-------|-------|
| 委員長 | 菊田 誠一 | 三浦 真美 |
| 委員 | 畠山 毅 | 真美 淳一 |
| | 菅野 俊克 | 千葉 洋一 |
| | 吉田 篤 | 千葉 弘幸 |
| | 熊谷恵美子 | 臼井 哲也 |
| | 小野寺 淳 | 菅原 哲也 |
| | 熊谷 和彦 | |
| 事務局 | 畠山 茂樹 | |

編集後記

PTA副会長 菊田 誠一

私は、市の交通指導員として街頭指導に立っているなかで、いつも感じていることがあります。それは、必ず挨拶してくれるのは向洋生が多いことです。「こんにちは」「ありがとうございます」。生徒たちの素直さと優しさが伝わりました。そんな素晴らしい生徒たちの活躍や学校生活の様子、PTA行事などの情報を「こよう」で発信し皆様の情報収集の一助になれば幸いです。委員会メンバー共々一年間よろしくお願いたします。最後に、PTA役員としてこの学校に関わる機会をさせていただいた方々に感謝したいと思います。